

Médaille de bronze pour Silinda Morales championnats d'athlétisme junior



La Havane, 13 juillet, (RHC).- La jeune cubaine, Silinda Morales, a décroché ce jeudi à Tampere la médaille de bronze du lancer du disque aux championnats du monde d'athlétisme junior.

Elle a réussi un lancer de 55 mètres 37 à sa troisième tentative. Un lancer qui lui a permis d'améliorer sa marque personnelle.

Alexandra Emilianov, de la Moldavie, a remporté l'épreuve avec un lancer de 57 mètres 89.

La médaille d'argent est allée au cou de la Finlandaise Helena Leveelahti qui a battu le record de son pays avec un lancer de 56 mètres 80.



Radio Habana Cuba